
ＪＲ東海労ニュース

「バイパス必要性」（輸送力限界、大規模改修、時間短縮）は急務な課題なのか！

他の手段においても克服は可能だ！

「リニア中央新幹線」は本当に必要か？

「リニア中央新幹線」構想中止を申し入れ！
経済性・技術的課題・自然環境への影響など諸課題を十分検討すべきだ！
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ＪＲ東海労働組合
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